

## ひなたぼっこ からの お便り

2023年9月号



まだ暑い日が続き、暑さ対策が必要ですが、朝夕、少し涼しくなってきたかな...と感じる日も出てきました。

夏休みも明けました。放課後等デイサービスも通常のご利用で再開しています。夏休み前と同じように元気に過ごして欲しいと思います。

7月の大雨に続き、8月は台風が襲来し、ひなたぼっこも9日(水)午後と10日(木)午前はお休みをいただきました。ご迷惑をおかけしました。幸い、ご利用いただいている皆さまからは被害等のお話はありませんでした。被害を受けられ、まだ日常に戻られていない方もいらっしゃるかと思います。一日も早く日常に戻られることを願います。

9月になり、もうすぐ運動会!という子どもさんもいます。疲れてひなたぼっこに来られる子どもさんもいるかもしれませんが、楽しく過ごしていただきたいと思います。

## 児童発達支援

7月末から始めた水遊び。やはり子どもさん達に好評でした。お迎えに行った時に「今日も水遊び?」と尋ねてくる子どもさんもたくさんいました。心持ち、いつもより準備も早かったように感じました。

お友達に水をかけてキャーキャー言ったり、自作の船で 遊んだりと、楽しく過ごしていました。



## 放課後等デイサービス

夏休み期間中、水遊びの他、椅子取りゲームやテーブル ホッケー等をして遊びました。

特別企画で、おやつ時に「駄菓子やさん(ごっこ)」をしました。一人50円、予算内で欲しいお菓子を選んでもらいました。どう組み合わせれば欲しい物が買えるか、一生懸命考えていました。みんな、選んだお菓子を嬉しそうに食べていました。



※10月30日(月)は開所致します。金曜日ご利用の子どもさん優先になります。 ご利用希望の方はLINE或いはお電話、連絡帳などでご連絡ください。 尚、送迎をご希望される方は、申込先着順での受け入れとなります。ご了承ください。

★今月も子どもさんのご利用時の状況についてお話させていただきたいと思います。 ご都合をLINE或いはお電話、連絡帳にてご連絡ください。 (ご来所時、印鑑をご持参ください)



発行責任者 江渡 義晃 (一般社団法人わたぼうし 理事長)